



Männerchor singt für guten Zweck

Die Mitglieder des Männerchores Liederhort aus Sudmühle wollten mit ihrem Konzert zum 75-jährigen Bestehen nicht nur den Chor feiern, sondern auch etwas Gutes tun: So wurde aus der Vorstellung ein Benefizkonzert. Nun konnten Chorleiter Thomas Modos (r.), Schatzmeister Werner Uhlenbock (2.v.l.) und der Vorsitzende Manfred Rubey den Erlös von 3040 Euro an Lisa Beermann vom Lebenshaus (3.v.l.) und an Doris Langenkamp von der Lebenshilfe überreichen. Die Institutionen erhielten jeweils 1520 Euro. Foto: -cro-

Singend geholfen

Liederhort Sudmühle unterstützt Lebenshaus und Lebenshilfe

Nordost ■ Vor zwei Wochen feierte der Männerchor „Liederhort Sudmühle“ sein 75. Jubiläum mit einem großen Benefizkonzert im Coerder Begegnungszentrum Meerwiese (wir berichteten). Am Mittwochabend spendeten die 38 Meistersinger den Erlös aus diesem Konzert – stolze 3040 Euro – zu gleichen Teilen an den münsterschen Verein Lebenshilfe und das Handorfer Hospiz Lebenshaus.

Vor ihrer Probe im Heidehof blickte Vorsitzender Manfred Rubey kurz auf das Konzert zurück. Doris Langenkamp von der Lebenshilfe und Lisa Beermann vom Hospiz dankten den Sängern und den Gastsängern, die an diesem Konzert mitgewirkt hatten, herzlich für diese „tolle Aktion“. Langenkamp möchte mit dem Geld im Haus Edelbach in Coerde, in dem



Spendenübergabe am Heidehof: Lisa Beermann (M.) und Doris Langenkamp freuen sich über die Schecks, die (v.l.) Liederhort-Chorleiter Thomas Modos, Schatzmeister Werner Uhlenbrock und Vorsitzender Manfred Rubey überreichen. MZ-Foto Schröder

Menschen mit Behinderungen wohnen, „die Kür des Alltags sicher stellen“.

Beermann dankte besonders dafür, dass die Sänger die Hälfte ihrer Spende „vor

Ort“ einsetzen und wies darauf hin, dass das Handorfer Hospiz ständig auf Spenden angewiesen sei, um überhaupt arbeiten zu können. ■ csc